



## 前期を振り返って、成長をほめてあげてください！

コロナ休校で始まった令和2年度ですが、前期もあと数日を残すのみとなりました。折り返し地点にきています。子供たちは、今、前期を振り返って自分の成長を確認しているところです。ご家庭でも是非話題にさせていただき、頑張りをほめてあげてください。

今日は、国語の時間に「いちばん大事なものは」を学習しました。  
私の大事なものは、「目標に向かってがんばること」です。なぜかという  
と、目標を立てることで、そこに向けて一歩けん命がんばれるからです。  
今、がんばっていることは、朝ボラです。「最後まで一歩けんめいやる！」と決めたので、準備が終わったらすぐ行って、一歩けん命がんばっています。  
これからがんばりたいと思います。

今日までゲームを一週間ぐらいしていなかったから、いろいろな変化がおきました。一つ目に、勉強に集中できるようになりました。そして、朝ご飯を食べるようにになりました。また、朝が気持ちよく起きられるようになりました。

私の前期のめあては、「下級生のお手本になるよう  
に行動する」でした。コロナウィルスで休校になり、はつきりする時間が短くなったけど、この短い時間ではつきりできたのでよかったです。後期からは、新しいめあてを目標にがんばりたいです。それに、「共感力」「自進力」「やりぬく力」もめあてにがんばりたいです。

担任の先生がうれしそうに見せてくれた日記です。これこそ「自進力」！本校が目指す子供の姿です。言葉通りの行動を1か月以上続けてくれています。

担任の先生は、「涙が出るほどうれしい」と言っていました。

## 令和2年度初！ やっと実現しました！ 感染対策万全で見学旅行実現！

9月29日（火）4年生が熊本博物館と熊本市水の科学館に行きました。

博物館には初めて見るものがたくさんあって、驚きの連続だったようです。熱心にメモを取っていました。プラネタリウムも体験しました。早速その晩、本物の夜空と比べてみた子供たちもいました。水の科学館では面白い実験があり、水の大切さとともに不思議さも実感していました。

落ち着いた行動と明るい挨拶で、見学態度も満点でした。実り多い1日でした。



運動会への観覧者名簿の提出ありがとうございました。リスクレベルが下がり、安心したのも束の間。また感染拡大傾向です。子供たちのために何とか行事を実施したいと願っています。感染予防対策に、引き続きご協力ください！

